
Protokoll zum Bezirkstag Bezirk Oberrhein am 29.11.2024 in Rheinfelden 

 

Anwesend: siehe Liste 

 

Begrüßung und Bericht durch den Vorstand 
 
In diesem Jahr standen viele Veranstaltungen an – wir haben 2 Meisterschaften (Ba-Wü in Tiengen, 
Badische in Rheinfelden, sowie alle Bezirksveranstaltungen durchgeführt. Es gab die eine oder 

andere Schwierigkeiten, konnten aber alle im Dialog gelöst werden. 
 
Die Bezirksveranstaltungen hatten sehr gute Teilnehmerzahlen. 
 
Rückblickend auf die 2 Jahre als Vorstand konnte viel bewegt werden, eine neue Zeitmessanlage 

wurde angeschafft, viele Fortbildungen konnten durchgeführt werden, die Kommunikation 
untereinander (Trainer, Zeitmesser, Vorstand) läuft über WhatsApp und auch weiterhin per Mail.  
 
Bericht Wettkampfwart 

 
Wie bereits von Frank erwähnt, hatten wir ein volles Programm mit 2 Meisterschaften, dem 
südbadischen Vergleich und den Bezirksmeisterschaften. Im gesamten lief es gut.  
Für 2025 ist eine Meisterschaft in Lörrach geplant.  

Die Teilnehmerzahlen sind angestiegen.  
 
Die Termine sind für 2025 geplant 
 
Bahneröffnung in Höllstein – ist noch in Abstimmung mit dem FC, da dort auch Spiele geplant sind. 

Der Stab muss woanders durchgeführt werden, da keine Stabanlage vorhanden. Dies wird separat 
besprochen 
KiLa Wettkämpfe werden die gleichen Disziplinen vorgesehen wie letztes Jahr. 
Mehrkampf Tiengen – hier ist ebenfalls die Stabanlage veraltet, voraussichtlich wird bis Sommer 

2025 noch keine neu da sein. Evtl. wird der Wettkampf mit Lörrach getauscht. 
 
Hallenwettkämpfe: LG Hohenfels plant einen Team U14 Wettkampf, Details folgen.  
Der KiLa Endkampf findet in Freiburg statt, bisher gibt es noch einen Qualifikationswettkampf im 

Bezirk.  Evtl. führt Weil einen am 02.02.2025 durch, noch in Abklärung. 
 
Für 2025 wäre es gut, wieder mehr Wettkämpfe für Kinder anzubieten.  
 
Bericht Kampfrichterwart 

 
Durch die vielen Veranstaltungen waren auch mehr Kampfrichtereinsätze nötig – vielen Dank an 
alle für die Einsätze. Vielen Dank auch die Vereine, Vorstand und Daniel Sommerhalter, der alle 
Fortbildungen bei uns durchführt. 

Beim Auffrischungskurs waren 15 Leute dabei, beim Grundkurs konnten 10 neue Kampfrichter 
ausgebildet werden.  
 
Bericht Schülerwart 
 

Der Vergleichskampf ist immer das größte Ereignis, und wurden von Brigitte und Helmut zum 14. 
Mal organisiert. Dieses Jahr hat der Bezirk in einem spannenden Wettkampf gewonnen.  
Der Vergleichskampf findet nächstes Jahr in Emmendingen statt. 
 

Bericht Kassierer 
 
Berichtsjahr November 2022 – November 2024.  
Durch den Kauf der Zeitmessanlage hat der Bezirk eine Restschuld von ca. 9500 EUR an den BLV.  

Einnahmen dieses Jahr von Startgeldern ca. 13500 EUR, Bezirksbeitrag 2900 EUR, 
zweckgebundene Spende für die Zeitmessung von 3500 EUR.  
Ausgaben Wettkampf 4600 EUR, Jugendarbeit 1200 EUR 



Nach Eingang der Zahlungen der Vereine der Jahresrechnugn können 7534 EUR an den BLV für die 
Zeitmessung überwiesen werden. Somit bleibt eine Restschuld beim BLV von 2000 EUR, die in 

2025 bezahlt werden kann (so mit BLV besprochen).  
Somit ist (Stand jetzt) keine Umlage auf die Vereine notwendig. Eine weitere Idee wäre, dass die 
Vereine eine Vorauszahlung für 2025 von 40% leisten, damit könnte der Restbetrag ebenfalls 
bezahlt werden. 
Weitere Idee: Alle Vereine aus dem Bezirk, die beim BLV gemeldet sind anschreiben, und Bausteine 

(in Höhe von 50 EUR) verkaufen. Diesen Kauf mit einer schönen Urkunde bestätigen. 
 
Bericht Kassenprüfer 
 

Klaus Blum und Thomas Richter haben die Kasse geprüft. Eine Entlastung wird empfohlen.  
 
Einstimmig entlastet 
 

Neuwahlen Vorstandschaft 
 

1. Vorstand: Moritz Lutz 
Stv. Vorstand: Frank Keller 
Wettkampfwart: Henning Hefner 

Kampfrichterwart: Felix Mohren / Tim Bachmann 
Kassierer: Thomas Rolle 
Schülerwart: Anh Tuan Dang 
Pressewart: Marvin Flaig 

Beisitzer: Raimund Huber 
Beisitzer: Thomas Rist 
Schriftführer: Heide Wallner 
Kassenprüfer: Klaus Blum, Stefan Voggenreither 

 
Des weiteren werden Kevin Stücklin und Chrstioph Geissler als Stützpunkttrainer bei den 
Vorstandssitzungen sein und auch eine Stimme haben. 
 
Die neue Vorstandschaft wurde einstimmig gewählt. Die Wahl wurde von allen angenommen. 

 
Bericht BLV Präsident Michael Schlicksupp 
 
Die letzten 2 Jahre hat sich im Bezirk Oberrhein sehr viel bewegt und es hat eine tolle Entwicklung 

stattgefunden, So wurde z. B. Moritz Vereinsumfrage vom BLV übernommen. 
Auch das jetzt alle Ämter besetzt sind, und mit so vielen jungen Leuten, ist ein tolles Zeichen. 
Gerade der Nachwuchs ist rückläufig in anderen Kreisen. 
Es hat sich gezeigt, dass der Übergang in die U14 für die Kinder schwierig ist, daher die Idee der 

Teamwettkämpfe U14 in der Halle.  
Der BLV unterstützt auch das Stützpunkttraining für U14 finanziell.  
Die Vereine sind diejenigen, die den Sport groß halten und weitergeben. 
 
Allgemeines 

 
Am 18.10.2025 findet der BLV Verbandstag in Salem statt. Der Bezirk hat 8 Stimmen (die auch auf 
weniger Personen verteilt werden können. Bitte überlegen, wer hingehen möchte. 
 

Es finden derzeit Gespräche über eine Reformation des BSMM statt.  
 
Für den BSMM Endkampf gibt es noch keinen Ausrichter – hat der Bezirk Interesse? Meinung: Eher 
nein, und abwarten. 

 
Bestandsmeldungen stehen wieder an, bitte entsprechend in der Leichtathletik melden, z. B. auch 
Sportabzeichengruppen, Laufgruppen. 
 
Bitte schickt die Termine für Vereinsveranstaltungen an Henning, damit die in den Kalender 

aufgenommen werden können. 
 
Fortbildungen: 25.01. findet eine Fortbildung für Hoch und Hürden in Säckingen statt. Geplant ist 
auch noch Kraft und KiLa, weitere Infos folgen. 

 
Am 28.03. könnte ein Kampfrichtergrundkurs stattfinden, Daniel Sommerhalter hätte da Zeit. 


